

Québec, le 15 octobre 2021

Destinataires : Aux parents des élèves fréquentant un milieu scolaire de la région de la Capitale-Nationale

**Objet : Déploiement des tests rapides dans le milieu scolaire de votre enfant**

Mesdames,  
Messieurs,

Afin de réduire les risques d'éclosion et éviter ainsi le plus possible la fermeture des classes, nous souhaitons vous informer du déploiement des tests rapides dans le milieu scolaire de votre enfant. Ces tests se veulent être un ajout à l'ensemble des mesures déjà mises en place dans le milieu scolaire. Ils visent à détecter rapidement les enfants ayant développé des symptômes dans la journée même.

Bien que ce nouveau moyen soit déployé, celui-ci doit être utilisé en dernier recours. En effet, il est primordial de garder son enfant à la maison s'il présente des symptômes reliés à la COVID-19 et de le faire dépister rapidement dans un centre de dépistage. Nous sollicitons votre collaboration pour acheminer la lettre de consentement dûment signée par le parent ou par le représentant légal à l'école de votre enfant.

Nous vous invitons à communiquer avec nous si la présente suscite tout questionnement et tenons à vous assurer de notre collaboration.

Veuillez croire, mesdames, messieurs, en nos sentiments respectueux.

Le directeur de santé publique,



André Dontigny, M.D., M. Sc., FRCPC

La directrice générale du  
Centre de services scolaire de Charlevoix,



Martine Vallée